

Cindy Sheehan: EE.UU. tiene un racismo arraigado



La violencia policial en Estados Unidos tiene raíces en el racismo que sufre su sociedad y que se ha extendido más allá de sus fronteras, afirmó la activista contra la guerra Cindy Sheehan.

En entrevista exclusiva a Prensa Latina, se refirió a las protestas acontecidas del asesinato por un policía blanco de Minneapolis del afroamericano George Floyd el pasado 25 de mayo, Sheehan insistió en que las movilizaciones expusieron no solo ese racismo sistémico, sino también el estado policial.

El Black Lives Matter (La Vida de los Negros Valen) es un buen movimiento para oponerse a la violencia policial, apuntó.

Sin embargo, no comparte que muchos de sus principales organizadores y aliados trabajarán ahora para que el demócrata Joe Biden sea elegido, pese a su vacía retórica sobre el tema y una larga historia de apoyo a las políticas racistas, dijo.

Según Sheehan, aunque Biden fue el vicepresidente en el mandato de Barack Obama (2009-2017), 'ningún policía asesino fue llevado ante la justicia por su administración acusado por violar los derechos humanos de las personas que mataron'.

Advirtió que Estados Unidos vive una larga y profunda crisis, agravada en sentido general con el impacto de la Covid-19, por supuesto que los demócratas están acusando a Donald Trump de estropear las cosas, si fuera un demócrata, los republicanos lo estarían atacando, pero no es su culpa, es el sistema.

'Estados Unidos se fundó sobre la base del colonialismo, el exterminio de nuestra población nativa y la esclavitud', precisó la activista que ganó notoriedad a principios de la década del 2000 y que este 10 de julio cumple 63 años.

Muy conocida por sus fuertes críticas a las políticas de la Casa Blanca, Sheehan manifestó su escepticismo respecto a las elecciones del próximo 3 de noviembre. Quién podría ganar, no sé, pero 'como socialista revolucionaria, ni Trump ni Biden' son las opciones adecuadas, comentó.

Se supone que tenemos una 'democracia', pero solo los dos partidos más importantes (Demócrata y Republicano) son los que tienen la oportunidad de estar en el infierno del poder.

En pocas palabras, es lo habitual en Estados Unidos y parece que nuestras 'elecciones' empeoran cada cuatro años, argumentó.

Debido a la Covid-19, 'todo está como en el aire, así que cuando nos fijamos que tenemos dos candidatos como esos nos percatamos de que básicamente en la historia de las elecciones de Estados Unidos lo que llamamos a votar es por el menor de dos males'.

Uno de ellos ganará, pero las cosas no van a mejorar, porque la crisis política es profunda y muy larga, recalcó.

Para Sheehan urge una fuerte revolución de la clase trabajadora, 'no importa si eres demócrata o republicano o negro o blanco o un viejo, o un joven, lo que necesitamos es luchar unidos'. (PL)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/228169-cindy-sheehan-eeuu-tiene-un-racismo-arraigado>



Radio Habana Cuba